KW 25 - Bundesjugendspiele der Schönbuchschule

Bei herrlichem Wetter fanden am letzten Schultag vor den Pfingstferien auf dem bestens vorbereiteten Sportgelände der Gemeinde Dettenhausen die Bundesjugendspiele Leichtathletik statt.

Viele Helfer aus den Reihen der Eltern und aus dem Kollegium standen als Kampfrichter und Listenführer bereit, als die Kinder der Klassen 2 - 4 den Weg von der Schule zum Sportgelände bewältigt hatten und an den Wettkampfstätten eintrafen.



Nach einer kurzen Begrüßung durch Frau Kircher und einer Aufwärmphase mit Frau Eckert ging es auch schon los: Drei Versuche beim Weitsprung, drei Versuche beim Weitwurf und ein Sprint über 50 Meter waren zu bewältigen. Ein klassischer Dreikampf also, der nach Tradition der Schönbuchschule noch durch einen abschließenden 800m-Lauf ergänzt und im Endergebnis, je nach Leistung, verbessert werden konnte.

Von diesem Angebot machten zahlreiche Sportler Gebrauch und erzielten beachtliche Laufergebnisse und beeindruckende Endergebnisse.

So erreichten 20 Kinder eine Ehrenurkunde und 43 Kinder eine Siegerurkunde. Einige Jungen und Mädchen knackten sogar die 800-Punkte-Marke!

Für die Kleinsten, die etwas später dazustießen, stand ein Hindernisstaffellauf mit gemischten Teams aus den beiden Klassen auf dem Programm. Eichhörnchen, Libellen, Marienkäfer und Schmetterlinge flitzten mit viel Eifer über den Rasen und hatten Spaß. Am Ende war es gar nicht wichtig, einen Sieger zu benennen. Allein die Freude am Rennen, Anfeuern und Jubeln zählte.

Auch die Erstklässler hatten die Möglichkeit, freiwillig einen 800m-Lauf zu absolvieren. Fast alle ergriffen diese Chance und lieferten Zeiten ab, die durchaus mit denen der Großen mithalten konnten.

Mit einer kurzen Verabschiedung in die wohlverdienten Ferien und dem großen Dank an alle Helfer/innen durch Frau Kircher wurde das Sportfest beendet und die Schülerinnen und Schüler mit ihren Lehrern/innen traten den Heimweg an.

Eine Sportveranstaltung in dieser Größe kann nicht ohne Unterstützung und Vorbereitung gestemmt werden. Ein herzliches Dankeschön daher an alle, die zum Gelingen beigetragen haben: Kai Butsch, der das Abstreuen des Platzes in perfekter Manier übernommen hat, der Gemeinde Dettenhausen, die das Sportgelände und dem VfL Dettenhausen, der sein Equipment und seine Räume zur Verfügung gestellt hat, den Mitarbeitern vom Zweckverband HTN, die den Rasen gemäht, die Sprunganlage vom Unkraut befreit und frischen Sand in die Grube gegeben haben, den zahlreichen Eltern, die aufgebaut, gemessen, geschrieben und abgebaut haben, der Firma EDEKA, die Bananenkisten für die Hindernisstaffel gestiftet hat, und nicht zuletzt dem Kollegium der Schönbuchschule. In zahlreichen Sportstunden wurden die Schüler/innen bestens auf den Wettkampftag vorbereitet und auch am Tag der Bundesjugendspiele trugen alle Kollegen/innen tatkräftig Gelingen Sportveranstaltung bei.

Eine wahrlich gemeinschaftliche Aktion, die ihresgleichen sucht! Karin Dobler

Vielen herzlichen Dank an Frau Dobler als Fachschaftsleiterin Sport für die hervorragende Gesamtorganisation des tollen Sporttages! Manuela Kircher, Rektorin